

Ressort: Vermischtes

## Schweiz: Diebe stehlen 30 Kilogramm Marihuana aus Polizeidepot

Freiburg, 27.03.2013, 16:32 Uhr

**GDN** - Unbekannte Diebe haben aus einem Drogendepot der Polizei in der Nähe des schweizerischen Freiburg offenbar 30 Kilogramm Marihuana und Haschisch gestohlen. Die Unbekannten hatten die Drogen schon gegen Ende letzten Jahres erbeutet, den Polizeibeamten war der Diebstahl allerdings erst Mitte März aufgefallen, berichten Schweizer Medien.

Da das Drogenlager aus technischen Gründen mit keiner Alarmanlage gesichert war, fiel der Einbruch zunächst nicht auf. Der Verantwortliche des Lagers, der bis Februar im Krankenhaus lag, hatte nach seiner Rückkehr zwar wahrgenommen, dass Gegenstände in dem Raum verschoben waren, er schöpfte jedoch keinen Verdacht. Erst, als das Marihuana untersucht werden sollte, bemerkten die Polizisten den Diebstahl.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10719/schweiz-diebe-stehlen-30-kilogramm-marihuana-aus-polizeidepot.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619